



梅田小だより

https://www.ota-school.ed.jp/umeda-es/

第395号 令和3年3月23日 大田区立梅田小学校 校長 甲斐 裕子



令和2年度の幕が閉じます。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます!

そして、在校生の皆さん、学年の修了おめでとうございます!

校長 甲斐 裕子

昨日、3月22日(月)東京の桜(ソメイヨシノ)が満開宣言が出ました。 24日(水)の卒業証書授与式を満開の桜がお祝いしてくれることでしょう。 学校では、正門、花壇、体育館周りなどに、菜の花、パンジーなどが咲き乱れ、 全校児童の頑張ってきたこの1年間を褒め、これからのスタートを励ましてくれて いるようです。理科支援員の方が、冬から準備をしてくださっていたお花たちです。 菜の花には、モンシロチョウが飛び回り、例年と変わらない期待の春を感じさせ る瞬間でした。

思えば、昨年の今日は、臨時休業中でした。まさかその後2か月も臨時休業が続くとは想像もできませんでした。 臨時休業中は、ホームページ等を活用し、ご家庭での多大なるご協力のもと、家庭学習を充実することができま した。教員も不慣れな状況でしたので、保護者の皆様には、ご心配やご迷惑をおかけしたこともありました。

それでも、本校の保護者の皆様は、教員の意図を温かくご理解くださり、あまりにも長かったご家庭での時間を 安全に工夫しながら過ごさせてくださいました。そのことは、学校再開後に、子どもたちの元気で意欲的な態度か ら、よく伝わり、大変ありがたく思いました。

学校再開といっても、分散登校から始まり、運動会は延期、移動教室は中止、水泳は禁止、夏休みは短く・・・。 やっとできた運動会は、表現のみの運動発表会。制限のある展覧会。たった1回の学校公開。書き初めや低学年の 展覧会の展示は、まなびポケットで画像や動画の配信。保護者会もグーグルミートでテスト配信という形で行いま した。どれも初めての取組でしたが、保護者の皆様のご理解とご協力のもと、すべて安全に行われ、子どもたちに 達成感をもたせることができました。そして、本校の児童は一人も感染者なく、学校生活を送ることができました。 保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。

さて、この1年間、状況がどのように変わっても、新たに目標を設定し、前向きに取り組み、後輩たちにたくましい、かっこいい姿を見せてくれたのが、卒業生です。ご卒業、おめでとう! 本当にありがとう!! 梅田小の誇りの卒業生。卒業生の皆さんに、素晴らしい幸あれ!

☆令和2年度 3学期 「俳句大賞」決定!☆

| 【俳句大賞】 | 「いってきます。」思い出胸に 門くぐる | 6年2組 | 女子 |
|--------|----------------------|------|----|
| 【優秀賞】 | 桜舞う 校舎を前に ありがとう | 6年4組 | 女子 |
| 【優秀賞】 | 虫たちも ステイホームで 春を待つ | 5年1組 | 女子 |
| 【優秀賞】 | 寒い外 空を見上げて 笑う梅 | 5年2組 | 女子 |
| 【入選】 | 春風が いそいで色づけ サクラの芽 | 4年3組 | 女子 |
| 【入選】 | 華やかな ピンクのドレス 並木道 | 4年4組 | 女子 |
| 【入選】 | ねむってる 春セーターの 出番です | 3年3組 | 女子 |
| 【入選】 | おいしいね 虫もよろこぶ 春キャベツ | 2年2組 | 女子 |
| 【入選】 | クラスがえ ともだちさがし できるかな | 2年3組 | 男子 |
| 【入選】 | さくらまう きれいなももいろ 手におちる | 1年5組 | 女子 |